

17

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Wie steht der Senat zur geplanten „Allianz gegen Clans“ der Bundesinnenministerin?

Wir fragen den Senat:

Inwieweit unterstützt der Senat das Vorhaben der Bundesinnenministerin vollziehbar ausreisepflichtige Clan-Mitglieder, die Angehörige von Gemeinschaften organisierter Kriminalität sind, auch ohne die Begehung einer Straftat auszuweisen sowie den sogenannten Ausreisegewahrsam von derzeit maximal 10 Tage auf bis zu 28 Tage ausweiten zu wollen zur Vorbereitung der Abschiebung?

Inwiefern wird der Senat die Pläne der Bundesinnenministerin auch in Bremen zeitnah umsetzen?

Wie hat sich das Land Bremen im Rahmen des Bund-Länder-Treffens im Mai dieses Jahres zu diesen Punkten verhalten?

Marco Lübke, Frank Imhoff und Fraktion der CDU